

Ecólogos Advierten Riesgo de Alud y Fin de Manantial

La destrucción de un extenso bosque en los Planes de Renderos, para erigir una nueva colonia, terminará con un importante manantial y vuelve a la zona proclive a desprendimientos y aludes, advierten ecólogos salvadoreños.

Miembros de la Unidad Ecológica de El Salvador denuncian que el área forestal conocida como "El Tikal", situada en el kilómetro cinco de la carretera a los Planes, ha sido invadida por tractores que comenzaron ya a descuajarla.

La pesada maquinaria amenaza con arrasar un manantial que alimenta una fuente conocida como "La Danta", que a su vez suministra agua a los barrios San Jacinto, La Vega, Candelaria y la zona sur antigua de San Salvador.

La destrucción del manantial

amenaza con dejar sin agua a los vecinos de estos sectores, aseguran los ecólogos.

Pero lo que más preocupa a los ecólogos es que el bosque está situado en un área húmeda y montañosa, donde la Ley Forestal prohíbe construir porque las pendientes aumentan el riesgo de desprendimientos de tierra de insospechadas consecuencias.

Los árboles de laurel, conacaste, pepeto y otros que están siendo descuajados para vender su madera, son las únicas defensas para fijar los terrenos en esa vulnerable zona.

La Unidad Ecológica exige la intervención inmediata del Ministerio de Agricultura y de la ANDA para que impidan esta nueva destrucción de recursos naturales.



SECAN MANANTIAL. Un manantial que se encontraba en un terreno propiedad del IVU fue secado debido a la supuesta construcción de un complejo deportivo. La propiedad está ubicada en calle a los Planes de Renderos, kilómetro 5 y medio, finca El Tikal.

Ayuda Judicial Técnica y Bibliográfica Dará España

El gobierno de España, por medio del Instituto de Cooperación Iberoamericana (ICI), proporcionará ayuda técnica y bibliográfica a la Corte Suprema de Justicia para el mejoramiento de la administración de Justicia sal-

vadoreña.

Un vocero de la Corte indicó que la asistencia de España consistirá en la investigación documental sobre las áreas de interés y el donativo de libros y documentos

—Favor pase a la página 13.

Ex-Diputado Refuta

a Comisionado Charlaix

Un ex-diputado acusó a Miguel Charlaix, Comisionado Presidencial de la Zona Oriental, de ser un "mentiroso" que en su desesperación por las acusaciones de robo y contrabando de que es objeto, quiere manchar la dignidad de pro-

minentes miguelenses.

El agrónomo Herbert Prudencio Palma Duke, ex-legislador por el partido ARENA, afirma que Charlaix está siendo presionado por el partido demo-

—Favor pase a la página 13.

Seguridad Escolar Falta

en Alameda Juan Pablo II

Centenares de estudiantes de escuelas y colegios del barrio Centenario de esta capital, corren peligro de ser arrollados en la Alameda Juan Pablo II debido a que los automovilistas conducen sin precaución en esa arteria, dicen padres de fami-

lia. A esto se agrega, añaden, que la Comisión Nacional de Seguridad Vial no ha llevado a cabo cursos para entrenar alumnos que dirijan el tránsito de vehículos.

Señalan que atrave-

—Favor pase a la página 13.

Fiscal Insta a Electores a Concurrir en Masa a Urnas

El Fiscal General de la República, doctor Roberto García Alvarado, instó al electorado salvadoreño a concurrir masivamente a votar y pidió a las Fuerzas Armadas que garanticen plenamente los comicios.

"La ciudadanía debe presentarse desde muy temprano a los puestos de votación este 19 de marzo para ejercer su derecho soberano al voto, sin temo-

res de ninguna clase", aseveró.

El funcionario señaló que la ciudadanía debe tomar en cuenta que estará protegida por las Fuerzas Armadas, que por mandato constitucional están obligadas a velar por el orden público y la pureza de los comicios.

El Fiscal General consideró que la participación de la ciudadanía en las elecciones constituirá un "basta ya" para quienes no creen en el proceso democrático y pretenden desestabilizarlo.

"Debemos demostrarle al mundo entero que el pueblo salvadoreño está luchando por mantener la paz y la libertad", agregó.

"Todo respeto y consideración, la Fiscalía General de la República insta a las Fuerzas Armadas a defender la institucionalidad, a garantizar la tranquilidad de los votantes y a preservar las libertades de los salvadoreños", dijo finalmente.



EXPOSICION. Janine de Hasbún invita a una exposición de pinturas de Víctor Hellebuyck (Izq.), que se inaugurará el lunes 13, en la galería El Laberinto, ubicada en la Av. Olímpica, N° 3341.

120 Autos del MAG Usa DC en Campaña Dice Sindicato

Ciento veinte vehículos del Ministerio de Agricultura utiliza el Partido Demócrata Cristiano para hacer campaña proselitista, denunciaron miembros de la Asociación de Trabajadores del MAG (ANTMAG).

La utilización de los vehículos para estos fines impide llevar a cabo con normalidad los programas de investigación y dar asesoría técnica a los agricultores, afirmaron.

—Favor pase a la página 16.

Renuncia el Viceministro Salud para Disfrutar Beca

Antes de que el barco se hunda los miembros del Gabinete del Presidente Duarte han comenzado a abandonarlo, como en el caso del Viceministro de Salud, que se va becado a Europa, informaron ayer fuentes políticas.

El doctor Rommel Gilberto Villacorta, Subsecretario de Salud, presentó su renuncia al Ministro Benjamin Valdez para gozar de una beca, en la especialidad de radiología en un país de Europa que no fue ayer fuentes políticas.

—Favor pase a la página 16.



RECONOCIMIENTO A DONANTES. En acto especial en la Cruz Roja recibieron reconocimiento más de 50 donantes permanentes de sangre en el Banco de Sangre de esa Institución. Izq. a derecha: Dra. Gabriela Echegoyén de Hernández, Lic. Francisco Marchessini, con 9 donaciones; José María Monterrey, con 33; don Teófilo Simán (presidente) y Pablo Guerrero Pacheco, con 25 donaciones.

Sin Agua en la Colonia San Francisco

Sin una "gotita" de agua se encuentran desde hace más de tres semanas los residentes en la colonia San Francisco y sectores aledaños, en esta capital, dicen los afectados.

Señalan que la ANDA no se preocupa por saber dónde hay escasez, para enviar pipas que distribuyan el agua en los hogares.

Los recibos, dicen, siempre les llegan puntualmente todos los meses.

Agregaron que en ninguna hora del día o de la noche les llega o

—Favor pase a la página 13.

Tablero Judicial

Roban Camiones Cargados de Café

SANTA ANA. Por lo menos diez camiones que trasladaban café oro han sido asaltados y robado los cargamentos del grano, informan voceros de la Guardia Nacional.

Los informes indican que el último robo ocurrió en la carretera que de esta ciudad conduce a Chalchuapa, contra el camión placas 66-464.

El vehículo en mención se trasladaba de Chalchuapa hacia Santa Ana, cargado de numerosos sacos de café uva y a dos kilómetros del peaje fue interceptado por varios hombres armados, quienes obligaron al conductor Roberto Flores Cabrales,

—Favor pase a la página 13.